



## Por comunidad

### CATALUNYA

La Conselleria de Empresa y Empleo, a través del Servei d'Ocupació de Catalunya (SOC), destinó durante el año pasado 108,3 millones de euros a subvencionar a entidades y ayuntamientos para realizar acciones formativas para parados y para contratar, mediante planes de empleo, a desempleados con la prestación o el subsidio agotados.

Casi 85 millones de euros se destinaron a subvencionar a entidades que ofrecen servicios de formación dirigidos prioritariamente a parados.

En concreto, la Conselleria subvencionó con 64,9 millones a entidades privadas y con 19,9 millones a entidades locales que desarrollan acciones de formación.

En cuanto a los planes de empleo, la Generalitat destinó un total de 23,3 millones a entidades locales, entidades sin ánimo de lucro y universidades.

### EXTREMADURA

La Diputación de Badajoz y CEPES firman un convenio de colaboración para el fomento, promoción y el favorecimiento de la actividad socioeconómica de la provincia de Badajoz.

Dos ejes fundamentales se contemplan en el convenio de colaboración firmado entre CEPES y la Diputación de Badajoz: economía y la calidad social, formación



Buscar...

(+34) 931 833 199

CONOCENOS

PROGRAMAS

ÁREAS

COMUNIDAD

CAMPUS VIRTUAL

### Nuevo Curso de Experto en Marketing Online y Social Media

La web 2.0 lo ha cambiado todo, desde la forma de comunicarnos hasta la de vender un producto. El Curso de Experto en Marketing Online y Social Media te enseñará a gestionar tu presencia en las redes sociales, conseguir una buena reputación, aprender a posicionar una web en los buscadores o identificar las oportunidades de negocio de los soportes móviles. Todo esto te ayudará a que tu empresa destaque entre las demás y se convierta en un negocio exitoso.



11 de 4

Bienvenido a nuestra escuela de negocios, IEBS

Noticias



IEBS, la Escuela de Negocios de la Innovación y los Emprendedores, nace en plena crisis mundial con el objetivo de aportar una alternativa real al modelo

Martes 20 de Diciembre de 2011

Alejandro Cebellero, fundador

## IEBS y AJE Castilla-La Mancha unen fuerzas para promover proyectos emprendedores en la región

La escuela de negocios IEBS y la Asociación de Jóvenes Empresarios de Castilla-La Mancha han firmado un convenio para apoyar la puesta en marcha de ideas innovadoras y promover la labor de los jóvenes emprendedores de la región.

En su apuesta por formar a emprendedores con ideas innovadoras, IEBS otorgará una Beca Total de su Master en Dirección de Empresas para Emprendedores al ganador de los Premios AJE 2012, que organiza la asociación de empresarios. Por su parte, AJE Castilla-La Mancha colaborará con IEBS a la hora de difundir iniciativas puestas

en marcha por la escuela, a favor del colectivo emprendedor.

Con este acuerdo, AJE e IEBS quieren reconocer el esfuerzo de los emprendedores de Castilla-La Mancha y promover iniciativas innovadoras, de calidad, que sean estables comercialmente.

Para la firma del convenio, las dos entidades estuvieron representadas por el Director General del IEBS, Juan Antonio de la Cruz Sánchez y por el Presidente de la Federación de Jóvenes Empresarios de Castilla-La Mancha, David Sánchez Paños.

Labs y Market